

Grâce à une météo parfaite (neige fraiche avant notre arrivée puis grand soleil toute la semaine) la Plagne 2026 restera dans les grands « crus » des séjours neige de CRSAM.

La configuration du site, compte tenu de ces conditions, nous a incités à organiser des sorties en "journée continue" afin de pouvoir profiter en plein du magnifique et immense domaine skiable, au prix modique de quelques "repas-chauds-pieds-sous-la-table" escamotés au profit de "pique-niques-en-plein-air-dans-un-décor-somptueux"...

Le groupe sympa a été suffisamment concerné pour ne poser aucun problème sérieux d'organisation ou de sécurité.

Un merci tout particulier à Guy et Martin, nos deux précieux serre-files...

L'amélioration de la condition physique au fil des jours nous a permis d'augmenter progressivement le rythme pour arriver le jeudi à 7 heures de ski et 69 km parcourus (en incluant les remontées mécaniques). Quelques chutes à signaler mais sans gravité et donc pas de déclaration d'accident pour Bernadette.

Donc un séjour neige réussi !

Vos animateurs Michel & Michel